



Stolz kann die Gambia-AG der Kanonikus-Kir-Realschule sein: Ihr Engagement für das afrikanische Land wurde jetzt gewürdigt. Foto: KKR

# Einsatz für Menschen in Afrika

Gambia-AG der Kanonikus-Kir-Realschule wird für ihr Engagement ausgezeichnet

Von Theresa Geißler

**MAINZ.** Die Gambia-AG der Kanonikus-Kir-Realschule plus hat Grund zur Freude: Sie errang jetzt den zweiten Platz beim „ACT! Eine-Welt-Schulpreis 2019“. Seit 2015 verleiht das Entwicklungspolitische Landesnetzwerk Rheinland Pfalz (ELAN) zusammen mit dem rheinland-pfälzischen Bildungsministerium die Auszeichnung an Schulen, die sich in der Entwicklungspolitik engagieren.

Die AG ist eine Kooperation zwischen der Kanonikus-Kir-Realschule plus und dem Verein „Hand in Hand for the Gambia“. Sie beschäftigt sich mit Themen wie „Kakaoanbau in Afrika“, „Upcycling-Work-

shops“ oder „Klimawandel und Flucht“. Derzeit finanziert die Gruppe zudem Ausbildungsplätze für sieben junge Frauen in Gambia sowie den Schulbesuch von zwei Mädchen. Mithilfe von Spendenaktionen sammeln die Schüler seit 2017 Geld für das Projekt. Miriam Staufenbiel vom ELAN würdigte bei der Preisverleihung ihr Engagement und den großen Zeitaufwand, den die Gruppe über die Unterrichtszeit hinaus aufgebracht hat. Außerdem lobte sie die Erfolge des Projekts im Ausland. Der „ACT! Eine-Welt-Schulpreis“ steht unter dem Motto: „Dein Handeln nimmt Einfluss darauf, was hier und in anderen Teilen der Welt passiert“.

Von J

MA  
stadt  
offer  
Nähr  
ense  
dete:  
gang  
re G  
Solis  
Rhei  
zu:  
fand  
ten S  
Initi  
Rein  
men  
prä  
bem  
zert  
sofo  
anir  
Ur  
Nati  
kult  
und  
Rhe  
zeln